

La Voz de Menorca

Número suelto 5 céntimos
Número atrasado 10

DIARIO REPUBLICANO

Año XII.—Número 4.015.

Suscripción

En la isla al mes.
Resto de España.
Extranjero.

Ptas. 1'50
" 1'75
" 2'50

MAHON, JUEVES 19 JULIO 1917

Redacción y Administración:

CALLE NUEVA.—Teléfono 160.

La alimentación en los países beligerantes

Aunque no puede decirse que Inglaterra, Francia e Italia naden en la abundancia en cuestión de alimentos, sabido es que nada falta en aquellos países para la vida de sus habitantes, y que las restricciones a que ha sido sometida la población civil como medida de previsión, no por necesidad inmediata, son tan ligeras, que apenas se han hecho sensibles.

En cambio, véase cual es en este respecto la situación de Alemania, expuesta por los mismos alemanes.

Von Batocki, Presidente de la Oficina Imperial de víveres de Alemania, hizo recientemente las siguientes declaraciones ante la gran Comisión del Reichstag:

«Tengo conciencia de la gravedad de la situación presente y de las enormes responsabilidades que pesan sobre mí. Los meses de Junio y Julio son meses críticos. A principios o a mediados de Agosto, tendremos mayor cantidad de harina, pero será entonces necesario reducir aun más la ración de carne. Es actualmente imposible hacer ningún pronóstico sobre la cosecha de este año; pero puedo decir que un pesimismo extremo se halla tan poco justificado como un optimismo exagerado.

La cosecha de patatas presenta en general buen aspecto, y es dado esperar que será mejor que la del año pasado. Antes de fin de año será necesario reducir el número de cabezas de ganado vacuno, lanar y de cerda a fin de economizar los forrages.»

Por su parte, el importante periódico *Lokal-Anzeiger*, de Berlín, escribe lo siguiente:

«Como dijimos ya en nuestro número del domingo, nuestras existencias de patatas son tan reducidas que varios pueblos situados en las inmediaciones de Berlín no pueden distribuir más que una libra por semana. La Municipalidad de Berlín acaba de adoptar también dicho límite.»

Dicen de Munich que a fin de asegurar el aprovisionamiento de leche, la ración de carne, a partir del 9 de Julio, será reducida de 500 a 375 gramos.

La prensa de Munich publica artículos muy fríes sobre las nuevas medidas referentes a la cerveza.

La nueva cerveza de guerra no se parece en nada a la de antes de la guerra. Los establecimientos no reciben más que una tercera parte de la que necesitan para su consumo. Hasta el domingo último la cerveza que se servía a los habitantes de Munich podía pasar. Pero de hoy en adelante el sacrificio será más grande. Un diario de la capital de Baviera escribe en tono de profunda melancolía: «El cambio es tanto más duro, cuanto que nadie puede prever cuando sonará la hora feliz de poder saborear otra vez en cantidad suficiente, aquella bebida que paladeábamos antes.»

Un discurso de Venizelos

Atenas.—Una comisión de delegados de 36 Sociedades obreras de El Pireo ha presentado a Venizelos una conclusión anulando los acuerdos provocados después del 1.º de Diciembre, que tomaron obligados y contra sus sentimientos contra Veni-

zelos, restablecedor de las libertades adquiridas.

Venizelos dió gracias en un vibrante discurso lleno de patriotismo democrático.

Recordó los lazos que perennemente le unen a la gran ciudad industrial, y enumeró las leyes de protección a los obreros que hizo votar.

«Cuando salí para Salónica—dijo Venizelos—a fin de salvar el honor nacional y devolverlo al país, los gobernantes emplearon todos los medios ilícitos para atraerse a los obreros, muchos de los cuales fueron halagados y engañados.

Es sorprendente notar que dichos gobernantes consiguieron hacerme protector de los obreros, a los que querían arrastrar, para reducirlos luego a la esclavitud.

Nosotros queremos ver libres a los obreros.

Me congratulo hoy de haber asegurado las leyes que el Rey que alejamos creía ser derecho suyo el conceder o retirar, queriendo dar cuenta ante todo el pueblo.

Queremos que los reyes conozcan que tienen el deber de dar cuenta de su conducta aquí bajo antes que en el otro mundo.

Si los dueños de los pueblos consiguen mantenerse y continuar reinando después del torbellino de la guerra, reinarán únicamente a condición de respetar el régimen establecido en cada Estado.

Los reyes no son más que presidentes de las democracias.

En lugar de ser elegidos por cuatro o cinco años, obtienen la corona hereditariamente.

La Asamblea nacional que se reunirá en breve resolverá los asuntos de modo que el pueblo heleno obtenga el régimen puramente democrático que desea para gobernarse.»

Este discurso produjo entusiasmo entre los delegados obreros.

La prensa lo elogia en alto grado.

Crónica Mallorquina

Se ha confirmado la noticia de la dimisión de don Juan Aguiló del cargo de Presidente de «La Isleña Marítima».

Obedece al acuerdo adoptado por dicha entidad de nombrar una comisión para tratar de los asuntos de la marcha de la Compañía. Esta comisión mixta la componen personas de la Junta Directiva y otras designadas por la General.

Se ha fugado de la cárcel del partido de Inca un preso, natural de Alayor, llamado Miguel Petrus Petrus.

Se practican diligencias para lograr su captura.

El miércoles último se cayó de un andamio el obrero Bartolomé Mulet Martorell, que trabajaba en el edificio que en esta capital se construye para la nueva fábrica de electricidad.

En la madrugada del siguiente día, a consecuencia de las heridas sufridas falleció el desgraciado obrero. E. P. D.

Mañana se celebrará en esta plaza de toros un festival taurino para allegar fondos a beneficio del gremio de fundidores que desde hace varias semanas está en huelga.

Don José Gay Hernández ha sido nombrado profesor de Gramática y Literatura Castellana de la normal de Baleares.

En virtud de gestiones practicadas por el Diputado a Cortes por ésta don José Socias, se ha concedido la instalación de una estación telegráfica en Santañy.

Se ha declarado un incendio en la casa número 4 de la calle de Felanitx de la villa de Santañy, domicilio de don Damián Vidal.

A 250 pesetas ascienden las pérdidas materiales.

Con cargamento de carbón mineral para la «Isleña», ha llegado esta madrugada el vapor «Cataluña», procedente de San Esteban de Pravia.

Esta misma mañana ha empezado la descarga.

Para la corrida que debe celebrarse en esta capital el día 5 de Agosto próximo se dice que la empresa del circo taurino ha adquirido seis hermosos toros de la acreditada ganadería del Excelentísimo señor Duque de Veragua.

Se ha instruido expediente contra «La Isleña Marítima» de esta capital, por ocultación en el concepto de contribución de utilidades.

CORRESPONSAL.

Palma 14 de Julio de 1917.

La dimisión del canciller

Ha caído Bethmann-Hollweg. Le sucede Michaelis, un nombre insípido que sonará tal vez glorioso en Alemania, pero que nada dice a Europa. El mundo proyectará su curiosidad sobre Berlín, no muy desconcertado, a decir verdad. El canciller ha estado más de una vez a punto de ser vencido, pero entonces era empujado por los pangermanistas, excitados por creerle tibio y adversario de la guerra submarina; pero ahora cae ante Scheidemann, socialista mayoritario, y Erzberger, «leader» del centro católico, que han pedido reformas liberales, y una paz blanca, atacando la marcha de la guerra submarina, que creen ha defraudado la fe del pueblo alemán.

Han convocado el Parlamento alemán para votar, en sesiones rápidas, nuevos créditos de guerra.

—No los votaremos—dijo Scheidemann—si antes e inmediatamente no son concedidas las reformas democráticas.

Aquello ya era un contra tiempo. Por vez primera los socialistas de la mayoría se oponían a unos créditos de guerra. Pero un hombre famoso, Erzberger, cabeza del centro católico, fiel de la balanza pública del Imperio, se levantó contra el canciller, y Erzberger, que antes pedía la anexión de Bélgica para contribuir a la catolización de Alemania, habló contra las anexiones, y el que era conservador pidió la democratización del Imperio, y el que era tenido por propicio a todas las suavidades y transacciones, acusó violento.

¿De quién ha sido víctima el canciller? Creemos que de su resistencia a las reformas. La igualdad de voto no afectaba más que a Prusia, y lo que

se pide es la parlamentarización del régimen. Michaelis traerá la fórmula que permita canalizar las aspiraciones democráticas? ¿O pondrá, al contrario, resistencia a lo que ya constituye el programa del centro católico, tan morigerado, tan gubernamental siempre?

Las palabras de Maximiliano Harden se cumplen:

«No nos queda más que una alternativa: o vencer a nuestros enemigos, hazaña sobrehumana, o sumarnos a la ola democrática que llena el mundo para poder dialogar con él.»

(De *El Diluvio*).

ESPECTACULOS

TEATRO DE VERANO.—Hoy a las nueve y media sesión de cine solo con los interesantes estrenos «La fuerza de la inocencia» (3 partes), de la acreditada marca Pasquali, y «Tripolitania desconocida» (del natural), proyectándose por última vez la cinta de gran éxito «Lola».

Para el próximo sábado se anuncia el debut del famoso «Trio Rik-Mar», notables artistas a transformación, que llevan un vasto y escogidísimo repertorio de piezas, zarzuelas, diálogos y monólogos; estos artistas figuran hoy entre los de primer orden en el ramo de variedades.

CINE CONSEY.—Sesión vermouthe a las seis y media y otra a las nueve y media.

Se estrenará la película que ha obtenido un gran éxito en cuantos cines se ha proyectado, titulada «Destrucción de un zeplin».

Por primera vez se proyectarán los episodios 13 y 14 de «La Llave Maestra», titulados «Desgracia y presentimiento» y «En la boca del lobo». Los lemas de estos episodios interesantísimos son:

«Ninguna buena acción deja de tener su recompensa, como ninguna semilla deja de fructificar cuando cae en terreno fecundo.»

«El más grande enemigo del hombre es el hombre mismo; sólo él, su torpeza o su desacierto suelen ser causa de su infortunio.»

CRONICA LOCAL Y GENERAL

Los naufragos franceses

Completamos la información a la que alude el precedente epígrafe.

Los naufragos que arribaron a Fornells son el capitán y cinco tripulantes de la goleta «Atlante», de 124 toneladas, matrícula de Treguier (Bretaña).

El barco había salido de Bougie (Argelia) para Saint Louis du Rhone con cargamento de vino, esparto y corcho, cuando debido a la acción de una causa exterior se hundió a la distancia de ciento ochenta millas del puerto de procedencia. Acació esta desgracia el día 15 a las cinco de la tarde.

Los naufragos que llegaron a Fornells habían pasado por lo tanto cincuenta y tres horas en un pequeño bote, expuestos a los peligros del mar.

Las autoridades de Marina atendieron debidamente a los naufragos, que vinieron a este puerto a bordo del torpedero número 15.

Como es de rigor, el consulado

francés asistió solícitamente a sus compatriotas, víctimas de tan fiero accidente.

Los ex-tripulantes de la goleta «Atlante» después de haber recibido hospitalidad a bordo del vapor «Mahón», han salido en el mismo esta mañana para Barcelona.

Con nuestro afectuoso saludo les trasmitimos la expresión de nuestra compenetración con sus sentimientos.

Sesión del Ayuntamiento

El Ayuntamiento se reunió ayer en sesión ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del alcalde señor Vidal.

Asistieron los concejales señores Pons Zabala, Botella y Panedas, conservadores; Bosch, Olives, Pons Castell y Coll, republicanos.

Fiestas náuticas

La abundancia de original en cartera nos obliga a demorar hasta mañana la inserción del programa de fiestas náuticas para el próximo domingo día 22, fiesta del Carmen, y para el miércoles 25, día de Santiago.

Adelantaremos hoy la noticia de que contiene numerosos atractivos, que en los días citados serán motivo para que el puerto y los andenes se vean animadísimos.

Bombardeo de la fábrica Krupp

Damos seguidamente algunos datos relativos al bombardeo de la fábrica Krupp efectuado hace pocos días por los aviadores franceses.

El ataque de los aeroplanos a la fábrica Krupp se realizó por 40 aparatos.

Las bombas fueron lanzadas con tanto éxito que los principales departamentos de la fábrica, incluso los talleres, fueron destruidos.

Más de cien hombres resultaron muertos y las pérdidas se elevan a varios millones de francos.

Noticias de origen alemán dicen que operarios holandeses empleados en la fábrica Krupp han sido licenciados con motivo de la destrucción, por los aeroplanos franceses, de los talleres en que trabajaban.

De Correos

El Boletín Oficial de Correos publica lo siguiente:

«Dirección General de Correos y Telégrafos.

Desconociéndose en este Centro directivo la fecha en que podrá expedirse correspondencia para los Imperios Centrales, pues los vapores noruegos de la Compañía Otto Torøssen, que para ello se venían utilizando, no han vuelto a salir de Cádiz desde el 26 de marzo último, las oficinas de Correos deberán hacer conocer al público por los medios que estimen más eficaces, las circunstancias que quedan expresadas y advertirle que la correspondencia que se deposite en lo sucesivo así como la que desde aquella fecha se encuentra en las Estafetas de cambio destinada a Alemania, Austria-Hungría, Bulgaria y Turquía, se cursará cuando fuere posible, pero sin que por los retrasos, cuya importancia no es presumible, el servicio de correos pueda asumir responsabilidad alguna.

Las oficinas de cambio encargadas de formar despachos con esta correspondencia la retendrán en su poder hasta que les sea telegrafiada la pri-

SERVICIO TELEGRAFICO

de LA VOZ DE MENORCA

Brillantes éxitos de los franceses. -- Los ingleses averían dos vapores alemanes y apresan cuatro

Llegada de parlamentarios a Barcelona. -- Detención del Secretario del señor Lerroux y del cura don Basilio Alvarez.

Tumulto en San Sebastián

Conferencias depositadas en Barcelona el día 18 a las 6-15 (recibida con retraso), y a las 25-40.

El conflicto nacional

Intranquilidad y malestar

Los parlamentarios al pueblo

Barcelona.—Los parlamentarios catalanes han dirigido un aviso al pueblo.

Recomiendan que el día 19 se evite toda manifestación que pueda originar conflictos y perturbaciones.

No se interrumpa, añaden, el trabajo en fábricas y talleres, ni se formen grupos en las calles.

Nada de vivas, ni de gritos; la plaza de San Jaime y calles que afluían a la misma deben quedar completamente libres.

Políticos en movimiento

Barcelona.—Además de los parlamentarios anunciados deben llegar hoy los señores Castrovido y Salvatella, a los que se agregará el señor Llansó.

Han llegado los señores Melquiades Alvarez, Pablo Iglesias, Pedregal, Pacheco, Corejudo, Uña, Palacios, Moraita, Castrovido, Azzafí, Sedó, Ferrer Vidal, Lamaná, Bello, Basalga, Canovas Cervantes, Llorente, Gisona, Mañeu, Salvatella, Gómez Chain y Dasca.

Esperábanles en la estación los señores Lerroux, Giner de los Ríos, Santacruz, Zulueta, Romero, Emiliano Iglesias, Albert y otros.

Había también en los alrededores de la estación numerosísimo público que tribuló a los recién llegados atonadores aplausos sin dar ningún viva. Los señores Alvarez, Lerroux e Iglesias montaron en un auto; al que siguieron compactos grupos que no cesaban de aplaudir con gran entusiasmo.

Se impresionaron películas.

Las autoridades habían tomado precauciones que no fueron exageradas.

No ocurrió ningún incidente.

El Gobierno y sus representantes

Madrid.—El Ministro de la Gobernación señor Sánchez Guerra ha conferenciado con los directores generales de seguridad y de policía.

Barcelona.—El Gobernador Civil ha devuelto la visita al comandante del crucero «Reina Regente».

El Jefe del Gobierno señor Dato ha vuelto a La Granja para despedirse de los Reyes que marcharán mañana a San Sebastián.

Ha dicho el señor Dato que en provincias no ocurre nada anormal y que sigue recibiendo cartas y telegramas de felicitación, cuya procedencia no detalla.

El Ministro de Fomento, vizconde de Eza ha resuelto repartir su sueldo entre el personal que más se distinga en el cumplimiento del deber y al efecto se ofrecerán diez premios de cien pesetas y cuatro de doscientas cincuenta.

Víctimas de la peregrinación

Se ha ordenado la suspensión del periódico *El Baluarte de Sijes*.

El Ministro de la Gobernación ha dicho que en Santiago fueron detenidos el secretario de don Alejandro Lerroux, señor Aguirre Metaca, y el ilustrado presbítero don Basilio Alvarez, valeroso propagandista contra el caciquismo rural y muy entendido en cuestiones agrarias.

Después de la detención fué clausurado por orden gubernativa el Centro Agrario de Santiago.

El señor Aguirre Metaca ha llegado a Madrid y ha sido puesto a disposición de un juez especial.

Noticia incompleta

San Sebastián.—Se ha promovido un tumulto y han sido jaleados los señoritos.

Intervino la guardia civil. Resultaron heridos un teniente y un sargento de civiles.

Los agresores han sido capturados.

La censura no permite dar más detalles.

Varios asuntos

Barcelona.—Por falta de número de concejales el Ayuntamiento no ha podido celebrar sesión.

Se ha publicado un bando del Gobernador en el que se recuerda que están suspendidas las garantías constitucionales.

Dice el señor Dato que han quedado resueltas las discrepancias entre los ferroviarios y la compañía del Norte.

Esta ha transigido mediante una real orden.

La guerra mundial

De Oriente a Occidente

Dimisión

Petrogrado.—Han dimitido los ministros de hacienda y de instrucción. Todavía no han sido designados los sucesores.

Los yanquis en Rumanía

Fassi.—El parlamento rumano ha recibido solemnemente la visita de una misión yanqui.

Hubo manifestaciones de entusiasmo y se pronunciaron discursos.

A la salutación de los visitantes contestó el jefe del Gobierno señor Bretiano.

Vapores alemanes averiados y apresados

Londres.—Hemos averiado dos vapores alemanes y además apresamos otros cuatro frente las costas de Holanda.

Faltan detalles de este hecho.

Comentarios

Londres.—Los corresponsales señalan la importancia de las últimas conquistas de los franceses en el frente occidental.

La preparación duró dos días. Todo el macizo de Moronvillers fué tomado.

La infantería sólo tardó seis minutos en ganar la posición de Monte Alto.

Los alemanes han perdido todos los observatorios del sur.

Dos noticias

Roma.—El día 25 se efectuará un canje de prisioneros italianos y austriacos.

Lisboa.—Se han reproducido los disturbios.

Han sido lanzadas bombas sobre los tranvías y han resultado varios heridos.

EN LOS FRENTERES

Partes franceses

París 17, tres tarde.—Cañoneos intermitentes en el Aisne, intensos en Cerny, bosque de los Caballeros y Courcy.

El enemigo dirigió un serio ataque contra Teton, pero las olas de asaltantes fueron quebrantadas por nuestros fuegos.

Los alemanes se retiraron en desorden y abandonaron gran número de cadáveres.

A la izquierda del Mosa las tropas francesas emprendieron un ataque contra la parte oeste de la cota 304 y reconquistamos todas las posiciones perdidas los días 28 y 29 de Junio.

El enemigo intentó sin resultado dirigir golpes de mano en la Argona, Donaumont y Woivre.

Día 17, once noche.—Las baterías despliegan actividad en Carny y meseta de California.

En la Champaña los alemanes renovaron el ataque a Teton.

Se entabló una lucha violenta en Monte Alto.

A la izquierda del Mosa alcanzamos pleno éxito en la cota 304.

En pocos minutos tomamos una línea de trincheras de 2.500 metros más allá de la carretera de Essex a Lencourty.

La primera línea alemana está en nuestro poder y también la segunda hasta una profundidad de un kilómetro.

En la acción de la cota 304 el enemigo sufrió pérdidas considerables y hubo de dejarnos 425 prisioneros.

Día 18, tres tarde.—Lucha violenta de artillería al oeste de Cerny.

Rechazamos los golpes de mano contra pequeños puestos de la Argona e hicimos prisioneros.

A la izquierda del Mosa después de violento cañoneo los alemanes contraatacaron repetidas veces desde Avocourt a la cota 304, pero se estrellaron siempre ante la firmeza y resistencia de nuestras tropas.

Les causamos sangrientas bajas y no perdimos ni un metro de terreno conquistado ayer.

Hicimos fracasar otro golpe de mano contra la trinchera de Calonga.

En el resto del frente nada de particular.

LA "MARITIMA" Compañía Mahonesa de vapores

Habiendo quedado vacante la plaza de Mayordomo de nuestro vapor «Menorquín», se admiten proposiciones para la misma en las oficinas de la Compañía, Infanta 24, todos los días laborables de nueve a una, donde podrán los interesados enterarse de las condiciones respectivas.

Mahón 17 de Julio de 1917.—Por la «Marítima», Compañía Mahonesa de vapores. El Director Naviero, Juan F. Talavull.

Las doce cosas que todos debieran saber

Una revista norteamericana de medicina, el «Pacific Medicinal Journal», hace a sus lectores las doce siguientes preguntas:

¿Sabe usted que la luz favorece la limpieza?

¿Sabe usted que para tener buena salud es esencial tener la boca limpia?

¿Sabe usted que la educación física en la juventud es la base de la salud en los adultos?

¿Sabe usted que el aislamiento es el mejor medio para combatir la lepra?

¿Sabe usted que el dolor de cabeza es el aviso de la Naturaleza de que la máquina humana se ha descompuesto?

¿Sabe usted que las balas matan millares y las moscas decenas de millares?

¿Sabe usted que poniendo bozal a todos los perros se acabaría con la rabia?

¿Sabe usted que la protección de la salud de los niños es el primer deber de una nación?

¿Sabe usted que el mal humor no suele ser sino un síntoma de mala salud?

¿Sabe usted que en el diccionario de la salud no existe la palabra *neutralidad*?

¿Sabe usted que cada vez es menor el número de defunciones antes de los cuarenta y cinco años y mayor el de las que ocurren pasada esa edad?

El que, con pleno conocimiento de lo que dice, puede contestar: «Si, sé todo eso», es más sabio que muchos de los que ostentan títulos de sabiduría oficial. Pero todavía es más sabio el que, sabiendo esas doce cosas, ajusta a ellas su vida y procura enseñarlas a los demás.

Ayuntamiento de Mahón

Recaudado por Consumos los días del 11 al 15 Julio

Primera tarifa

Día 11.—405'48 pesetas.
Día 12.—360'89 id.
Día 13.—613'01 id.
Día 14.—346'60 id.
Día 15.—361'48 id.

Segunda tarifa

Día 11.—29'54 pesetas.
Día 12.—27'77 id.
Día 13.—41'63 id.
Día 14.—38'33 id.
Día 15.—250'13 id.

Vigorina Carulla

El mejor y el más agradable reconstituyente conocido hasta el día, por sus rápidos y seguros efectos.

Está indicado en la Anemia, Raquitismo, Convalecencia, Neurastenia, Inapetencia, etc. Los excelentes resultados que con él se obtienen, están manifestados por las cartas de eminentes Médicos que se insertan en el prospecto que acompaña a cada frasco.

De venta en todas las farmacias.

ACEITES DE OLIVA

para todos los gustos

HARINAS DE TRIGO

Martin Timoner Cardona.—

Iglesia, 18. — ALAYOR.

ULTIMA HORA

Al cerrar esta edición no hemos recibido la conferencia telegráfica de la madrugada.

Tibografía Mahonesa. calle Nueva

mera salida de los susodichos vapores. A este fin la Principal de Cádiz queda obligada a inquirir constantemente noticias de la casa consignataria y a avisar telegráficamente a esta Dirección general y a las oficinas de Cambio de Madrid, Barcelona, Las Palmas y Tenerife, en cuanto llegase a saber la salida de algunos de los repetidos vapores.

Madrid 30 de junio de 1917.—El Director general, E. Ortuño.»

Por la administración de correos se nos ha facilitado la siguiente copia de un telegrama recibido:

«Palma 18 a las 17-20.—Administrador de Correos: Director General me ordena comunique suspenda hasta nuevo aviso admisión paquetes postales para Francia.»

DEPÓSITO DE CALZADO

Plaza del Príncipe, número 14 (frente la Iglesia del Carmen). Siempre hay elegantes surtidos de calzados para señora, caballero y niños a precios reducidos.

Donativo

Don Cirilo Abadía por encargo de otra persona entregó ayer veinte y seis pesetas para su ingreso en el fondo municipal de beneficencia.

Rasgos generosos como el mencionado se alaban con sólo relatarlos.

Vapores correos

Para Alcudía y Barcelona ha salido esta mañana el vapor «Mahón».

Mañana debe llegar el «Monte Tormo» procedente de Barcelona.

Noticias cortas

En las oficinas de telégrafos de Barcelona quedó detenido por no encontrarse el destinatario un despacho expedido en esta ciudad con la dirección: Benejam, Andrevá 12.

Con objeto de inspeccionar las fuerzas de la guardia civil que prestan servicio en Menorca, llegó ayer, procedente de Palma el Capitán don Adolfo Tormo de Rivera.

Esta noche la banda municipal amenizará el paseo de Isabel II.

Han sido designados a Mahón los vigilantes del Cuerpo de Policía don Cesáreo Giménez, don José Boada y don Ángel Sánchez.

El de Mahón, don Celestino Ríos, ha sido destinado a Huelva, conforme dijimos ayer.

COTIZACIONES

Bolsa de Barcelona

(Telegrama recibido por el BANCO DE MENORCA)

Del 18 Julio

Interior serie A	74'10
id. B	74'55
id. C	74'20
Exterior serie A	81'10
Amortizable 5 p. % A	92'60
id. B	92'05
Banco Español de la Isla de Cuba	580'00
Nortes	58'65
Alicantes	60'20
Orenses	18'90
Obligaciones Trasantlántica	85'00
Francoes	75'55
Libras	20'81

EL TIEMPO

Observatorio Meteorológico de Mahón

Altitud. 45 metros.
Latitud. 39°45'
Longitud en tiempo de Greenwich. 17°10'
de Madrid. 31'55'.

BOLETIN DEL DIA DE AYER

	8 mañana	4 tarde
Barómetro en mm. a 0°	765'6	765'7
Termómetro cent. a la sombra, máxima	26'6	
id. id. id., mínima	20'5	
Viento	N.NE.	E.
Piuviómetro en veinticuatro horas mm.	0,0	